

Sombreros para Señora y niña

LA ANTIGUA CASA ENRICH, participa haber recibido los últimos modelos de París

GRAN EXPOSICION HOY SABADO Y MANANA DOMINGO
CASA PICO.—Jaime, II, 30

PAÑERÍA Y SASTRERÍA

Para vestir bien y con elegancia

ALABERN Y C.

Cerverols, 10 y 14.—Palma de Mallorca

Optica norteamericana y de precisión
Gemelos prismáticos y de teatro
Estampas y molduras para cuadros
SURTIDO INMENSO Y SELECTO
— Antigua CASA LASSALLE, San Nicolás, 31 —

OBRAS NUEVAS

MAMÁ, comedia por Martínez Sierra. Precio: 3'50 pesetas.
EL APRENDIZ DE CONSPIRADOR, novela por Pio Baroja. Precio: 3'50 pesetas.
ESPEJO DE LOS HUMILDES, por Luis Anton del Holmet. Precio: 3'50 pesetas.
A ORILLAS DEL BOSFORO, por Antonio de Zayas. Precio: 4 pesetas.
LOS CENTAUROS, por Ricardo León. Precio: 4 pesetas.
De venta en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena, 2.

Papel y Sobres Timbrados
1000 Cartas Comerciales
y 1000 Sobres Timbrados
PESETAS 15
Para los suscriptores de LA ALMUDAINA 10 PESETAS

Sólo el mantenimiento de la disciplina, tanto más necesaria cuanto más enconada resulte la batalla, sólo el respeto a la primacía que las juntas de padres de familia merecen en la defensa del alma de sus hijos, sólo la caridad cristiana que, aborreciendo el pecado, respeta y ama aún a los propios pecadores, podrán poner tasa, moderación y límite al empuje de los católicos, dispuestos a ofrecer sus bienes, su acción y su misma vida, al servicio de la iglesia y de la Patria.

presentaba una herida en la pierna derecha producida por una caída. Veñada Mañana domingo se celebrará una velada literaria-musical en la Casa del Pueblo. Empezará a las ocho y media de la noche.

El raid Marsella-Argel

Escala en Ciudadela
«La Dépêche» de Argel publica el siguiente telegrama de Marsella, fechado el día 7 de abril.
«Es probable, a menos que el tiempo se oponga, que el aviador Seguin intentará mañana la travesía de Marsella a Argel.
Saldrá a las dos de la tarde para cubrir el recorrido de su primera etapa o sea hasta Ciudadela.
Dicho aviador ha dedicado el día de hoy a ensayar el motor y a la prueba de las palancas que mueven el timón. Esta tarde, a las seis, a pesar de viento del este y de una lluvia abundantísima; Farman constructor del aparato, se ha puesto en el volante, llevando a Seguin por pasajero, y ha efectuado dos vuelos emocionantes. El aparato ha sido puesto enseguida en el «hangar».
Mañana por la mañana se harán los últimos ensayos y si todo se aviene con las intenciones del aviador, el comandante del torpedero dará la orden a sus barcos de hacerse a la mar para escalar la ruta.
Una multitud enorme asiste a todos estos preparativos».

Notas municipales

Ayer por la mañana se reunió la Comisión de Hacienda del Ayuntamiento aprobando varios expedientes de trámite.
Continuaron los reunidos los estudios para la formación del presupuesto próximo.
Hoy se reunirá la Comisión de Obras para resolver algunos asuntos de trámite.
El señor Arquitecto ha formado dos proyectos al objeto de que los señores Concejales puedan hacerse cargo del efecto que producirá cada uno de ellos una vez verificadas las obras. Los montará previamente por medio de un armaron de madera que cubrirá luego por medio de telas.
Con motivo de dichas obras ha quedado cerrado el paso del público por la escalera que hasta ahora se ha utilizado como principal, quedando solamente la que da acceso a las oficinas.
Un equipo
Estos días vése desfilar por el elegante salón imperio que don Manuel Bonet acaba de inaugurar en el piso principal de su establecimiento de la calle de San Nicolás, nutrida representación femenina de nuestra sociedad distinguida, a la que convoca la exposición del equipo que el señor Bonet ha confeccionado para la señora María Rusiñol, hija de nuestro

amigo el inspirado artista y entusiasta por esta isla don Santiago.

Fuera de nuestro propósito el intento de desollar minucias de refinado gusto, exquisitez y originalidad de las múltiples piezas y bordados que forman la canastilla destinada a la señorita Rusiñol, pues ello fuera de imiscuirnos en asuntos ajenos a nuestro conocimiento, pero no podemos pasar por alto los elogios tributados por inteligentes y distinguidas damas al equipo expuesto, el cual forma en conjunto una serie de creaciones verdaderamente elegantes y muy en armonía con la estética que hoy impone la moda en la *longerie*, acreditando una vez más la incomparable labor de la mujer mallorquina y la dirección privilegiada de don Manuel Bonet.

La señorita Rusiñol, que goza en Palma de tantas simpatías y tantas relaciones de amistad, lleva, con motivo de su próximo enlace, el testimonio de las mismas, exteriorizado por las distinguidas familias que a diario pasan a admirar su rico *trousseau*, bordado y confeccionado con el primer y arte digno del refinado gusto artístico que caracteriza a la familia Rusiñol.

Anticipamos a nuestra buena amiga María Rusiñol y a su futuro don José Planas la expresión de una próxima y duradera serie de dichas y felicidades.

De Sociedad

Ha sido pedida la mano de la bella y distinguida señorita doña Margarita Moyá y Pon, para el joven propietario don Mateo Fiol Alorda.
La boda se celebrará en el próximo mes de Mayo.

Leemos que para Alicante embarcó ayer la distinguida señora doña Magdalena Lobet, esposa del Director de Telégrafos don Miguel Zornoza acompañada de sus hermosos hijos Angel y Angélica.
Se encuentra en cama ligeramente indispuete, nuestro amigo el oficial de Infantería don Agustín Clar.

Ayer a las doce salió para Alicante y Archena acompañada de los soldados enfermos que pasan a aquella población al objeto de tomar baños, el primer teniente de Infantería y particular amigo nuestro don Manuel Costell Salido.

Leemos que hoy saldrán para Madrid, los diputados provinciales electos don Luis Alemany y don Juan Llobera, con el objeto de asistir al banquete que el martes ha de celebrarse en honor al Presidente del Consejo señor conde de Romanones.

En el vapor *Lulio*, salieron ayer para Alicante a Ibiza, don Alfonso Martín y don Praxedes Serra.

También se embarcó en dicho buque el ex-jefe del distrito de la Lonja, don Julio de Torres, que se dirigió por Alicante, a tomar posesión del nuevo destino de magistrado de la Audiencia de Huelva.

Acedieron al muelle a despedirle buen número de amigos, quedando demostradas las simpatías que supo conquistarse durante el tiempo que estuvo al frente de aquel Juzgado.

De Valencia, en el vapor *Cataluña*, llegaron ayer don Juan Ginart, don Andrés Pol, doña Antonia Pol, don Bartolomé Pons, don Juan Ramón, don José Ros, don Pedro Estela y don José Blasco.

En el vapor *Isla de Menorca*, salieron ayer tarde para Mahón, don Emilio Polir y don Gabriel Cairami.

Patrocinio de San José

Solemne fiesta que la Congregación Mariana de Seglares Católicos, el Patronato y Sindicato Obreros con sus Escuelas diurna y nocturna y los niños de Primera Comunión dedican al Patrocinio de San José.
Día 13 de Abril
A las siete de la mañana deberán estar todos los niños de Primera Comunión en el Patronato, donde serán distribuidos en secciones.

A las siete y cuarto, asistirán a la misa de Comunión general, que celebrará en el templo de Montesión el M.ltre. señor don Mateo Rotger, canónigo de la Catedral Basílica.
Los Seglares Católicos con los socios del Patronato y del Sindicato que asistan a la misa, ocuparán el lado del Evangelio y los niños de Primera Comunión los bancos del lado de la Epístola. Los alumnos de las escuelas y los jóvenes mayores que conculgen estarán en los últimos bancos.

Por concesión expresa del señor Obispo servirá la comunión de este día a los del Patronato para cumplir con parroquia.
Durante la misa cantarán los niños: *El Bon Jesús nos crida... Devotament, Himno nacional al Sagrado Corazón de Jesús* y otros cánticos apropiados.
Los padres y madres de los niños quedan invitados a tan solemne acto y sería muy edificante que conculgasen, dando ejemplo a sus hijos.

Bendición de una imagen de la Virgen
Por delegación del Rvdmo. é Ilustrísimo señor Obispo Dr. don Pedro Juan Campins, bendecirá el muy Ilustre señor don Mateo Rotger la imagen de la Inmaculada Concepción, adquirida por la Congregación Obrera del Patronato por suscripción.
Manifestación y visita al Sr. Obispo.
Después de la santa misa, se organizará, como se ha hecho en años anteriores, una manifestación con las secciones y banderas del Patronato, para acompañar en triunfo a los niños de Primera Comunión, que irán escoltados por los socios del Patronato y Sindicato Obrero, sus hermanos y los Seglares Católicos, sus protectores y por una banda de música.

Recorrerán las calles siguientes: Montesión, Call, Fortuny, Morey, San Pedro Nolasco, Palau, Mirador, Palacio, Cort, Santa Eulalia, San Francisco, Lulio.

Grupo fotográfico
Al llegar al patio del Patronato, se sacarán algunas fotografías que servirán de recuerdo a los niños de Primera Comunión y Socios Protectores, como se hace todos años.

Desayuno
Tomarán parte en el desayuno: Los niños de Primera Comunión. Los niños de las escuelas diurnas y nocturnas que todavía no conculgan. Los jóvenes mayores.
Los miembros todos de las Juntas de Seglares Católicos, Secretariado, Patronato y Sindicato Obrero.
Terminado el desayuno, podrán los niños de Primera Comunión visitar a sus parientes y conocidos.

Café de confraternismo
Por la tarde, a las tres, en el salón del Patronato, se servirá café, copa y puro a todos los Seglares Católicos, Socios del Patronato y Sindicato, Protectores y jóvenes mayores, que con anterioridad hayan avisado a la comisión organizadora. Habrá brindis y servirá para estrechar más y más los lazos de caridad cristiana que deben unir a las diferentes clases sociales que forman nuestra numerosa asociación.

Promesas de Bautismo
A las cuatro de la tarde, se reunirán los niños de Primera Comunión en la capilla del Patronato para renovar en presencia de los señores de las Juntas, las promesas del Bautismo; se estrenará un canto del Maestro Mas y Serracant.

Festival
A las cuatro y media de la tarde, en el patio del Patronato, adornado convenientemente, se dará cumplimiento a los números del siguiente programa:
1.º Himno de las escuelas del Patronato.
2.º Himno a la Bandera.
3.º Gimnasia rítmica.
4.º Himno a San José.
5.º El Puñal del Godo bajo el siguiente reparto:
Rey Rodrigo, José Pomar.
Teudis, Bartolomé Artigues.
Conde D. Julián, Miguel Bauzá.
Ermisinda, Jaime Escanellas.
La dirección a cargo de don Juan Valls.
6.º Himno: *El Bon Jesús nos crida*.

7.º Repartición del tradicional rollo y de la estampa, recuerdo de la Primera Comunión.
8.º Fuegos artificiales.

Las Obligaciones del Tesoro

La Dirección general del Tesoro público anuncia en la «Gaceta» que ha puesto en circulación Obligaciones del Tesoro al portador, emitidas a la fecha de 1.º de Enero último, al vencimiento de 1.º de Julio próximo, en dos series, por 50 millones de pesetas, según el detalle siguiente:
Obligaciones a seis meses fecha, al vencimiento de 1.º de Julio próximo, con interés a razón de 3 y 1/3 por 100 anual, pagadero por trimestres vencidos en 1.º de Abril y 1.º de Julio de 1913, llevando unido los títulos de 1.º de Julio de 1913, que es a vencer; 5.930 de la serie A, números 19.067 a 24.996 de a 500 pesetas cada una, y 9.407 de la serie B, números 16.289 a 25.695, de a 5.000 pesetas cada una, importantes en junto 50 millones.

Estas Obligaciones han sido entregadas en negociación al Banco de España, y podrán salir a la contratación pública en cuanto el ministerio de Fomento de la autorización a que se refiere el art. 17 del reglamento de la Bolsa de Madrid.

Del ejército

Recompensas.—Se ha concedido la cruz de primera clase del Mérito Militar con distintivo blanco al primer teniente del regimiento infantería de Inca n.º 62 don Adolfo Lopez de Sorca Gutierrez, por haber desempeñado cuatro años el cargo de profesor en las escuelas regimientales del mismo.
Indemnizaciones.—Se ha dispuesto que las indemnizaciones que en lo sucesivo devengue en el desempeño de comisiones del servicio el personal del material de Ingenieros, se gradue con arreglo a la cuantía de los sueldos que disfrute dicho personal, considerando los aumentos de sueldo como distintos empleos.

Prórroga de pasaje.—Se le concede a la familia del segundo teniente de Artillería (E. R.) don Ramon Sampol y Alorda para que pueda trasladar se, por cuenta del Estado, desde Palma de Mallorca a Burgos.
Ingreso en Guardia Civil y Carabineros.—Se ha resultado que las clases é individuos de tropa que sirvan en el Ejército de Africa como voluntarios con premio, puedan solicitar ingreso en la Guardia Civil y Carabineros.

La Cruz Roja de Palma

Donativos recogidos para dicha benéfica institución:
Suma anterior 218 pesetas.
Don Manuel Maroto 5, señora viuda de Mayol 7, señora viuda de Roses 5, señora viuda de Moyols 5, señor Truquillo, 5, don José Canet 2, Teniente Coronel señor Palou de Comasera 1.
Total 248 pesetas.

Teatros

Principal
Tanto más animado que anteaayer se vio anoche este cine, especialmente en la primera sesión.
Hoy se proyecta un programa extraordinario: 4.000 metros de película estrenándose entre otras, la de largo metraje, *Vida ó Muerte*.
Lírico
La Empresa del Teatro Lírico ha contratado a la notable compañía del eminente actor don Enrique Borrás. La compañía de Borrás dará en el Lírico 10 funciones.
El debut de Borrás será a últimos

del corriente ó primeros de mayo, y su presentación será con el drama de Sem Benelli *La cena de las burlas*.

Balear
La *Sevillita* continúa cosechando verdaderas ovaciones. Hacia tiempo que no había desfilado por aquellas tablas, artista de tanto mérito. Tiene el buen gusto de cultivar canciones que puede oír el público más exigente, pero su especialidad son los aires regionales: andaluces y aragoneses; en estos está a la altura de la Torreclara, famosa en estos cantos, y sobre ella tiene a su favor, bella juventud y riqueza de simpatía.

Esta noche debutará en el Teatro Balear, el *Trio Ibrá*, tres señoritas que cantan, y ejecutan bailes españoles.

Reforma del alumbrado del Borne y Muelle

En el malecón nuevo del muelle cuyas obras de mejora están a punto de terminarse, se han empezado los trabajos para montar las farolas del nuevo alumbrado.

Como ya dijimos, estas serán del nuevo sistema de gas a presión iguales a las que han de colocarse en el paseo del Borne que han de substituir los focos eléctricos que hay colocados actualmente.

En el jardín de la Glorieta se está montando el motor en el que han de instalarse los motores que han de alimentar las nuevas farolas.

De Costlix

Para conmemorar el estreno de la música que acaba de organizarse en este pueblo por iniciativa y bajo la dirección de nuestro particular amigo don Gabriel Bestard, el lunes último fueron invitados los señores Alcalde, Síndico, Juez, Secretario, Maestro de la Escuela Nacional y otras personas que sienten no recordar, al exquisito banquete, como prueba de fraternidad y armonía que hoy existe en nuestro pueblo. En él, y por petición unánime de todos los concurrentes, tomó la palabra nuestro entusiasta Profesor don Andrés Riera, quien con elocuencia y aludiendo a las graves circunstancias que atraviesa la Religión Cristiana en España, dijo que era preciso y de toda incumbencia, emprender unidos la lucha para defender la Fé de Cristo.

Manifestó que sin religión, sin fé, sin creencias, nada podía obtenerse, y por esta misma razón a la Doctrina de Cristo debemos acudir donde hallamos el balsamo consolador; no debemos permitir, añadió que entre nosotros nazca jamás la zizafa, que con su maligno fruto germinado destruya la paz y el orden que hoy reina en este pueblo, debemos acudir también a nuestra madre predilecta, la Virgen de Costlix, que poco ha, demostraron también todos nuestros habitantes un cariño muy grande ya por el hermoso monumento que se ha edificado en el propio lugar donde la tradición según dice apareció esta Celestial Señora, y que fué costeado por el Ayuntamiento y el pueblo en general, como también una hermosa estatua de la Virgen obsequio de nuestro celosísimo señor Vicario.

Dirigió también y de un modo particular el señor Riera la palabra a la juventud que después de expuestas las razones antedichas, les dio a comprender que ellos eran las flores del jardín actual, y que alimentados de tan buena rama, debían forzosamente resultar un fruto verdadero, les indicó que todos tenemos un padre común y a él debemos obedecer.

El acto resultó lo más simpático y conmovedor, pues los invitados dieron vivas a Cristo y a la Religión Cristiana y fueron obsequiados por señoras y lindas payesas con ricas pastas y bellos ramos de flores.

El señor Alcalde y demás autoridades, brindaron por la más duradera paz moral y material de nuestro pueblo, alentando a seguir siempre por la senda del deber y de la verdadera prosperidad, dando la enhorabuena a todos los comensales los que correspondieron con calurosos aplausos especialmente el señor Riera que con su palabra dejó grabado en el corazón de todos un bello recuerdo. Dichas autoridades obsequiaron a todos los demás invitados con ricos tabacos.

Terminado el acto, y a eso de las cuatro de la tarde el señor Director de la banda de música, con su amabilidad que le caracteriza, nos recreó con algunas piezas de su escogido repertorio y por último recorrieron por la mayor parte de las calles del pueblo presidida dicha banda por el señor Alcalde.—Antonio Cardell.

El presupuesto provincial

El presidente de la Diputación provincial nuestro distinguido amigo don Antonio Barceló nos ha favorecido con un jemplar del presupuesto ordinario de ingresos y gastos de dicha Corporación correspondiente al ejercicio corriente, autorizado por Real orden del ministerio de la Gobernación de 2 diciembre último.

Los ingresos por todos conceptos ascienden a 169.852'33 y los gastos totales a 864.372'38, resultando un déficit de 694.519'85, que se eubre con un repartimiento entre los pueblos de la provincia, habiendo correspondido al Ayuntamiento de Palma por cuota provincial la suma de ciento ochenta y seis mil 053'28 pesetas.

Los Ayuntamientos de Menorca contribuyen a dicho repartimiento con la cantidad de 81.373'80 y a Ibiza se le ha señalado la cuota de 35.598'56.

Notas bibliográficas

Problemas Aritméticos
El ilustre Profesor de Matemáticas don Mariano de Mazas, que tanto renombre adquirió al publicar su ya célebre libro, tan apreciado por los estudiantes de ciencias. *Métodos prácticos para la resolución de los problemas geométricos*, acaba de escribir un nuevo volumen del mismo género que el anterior, pero dedicado única y exclusivamente a la resolución de ejercicios y problemas de Aritmética.
La utilidad que este libro reportará a las clases escolares está fuera de toda duda, pues siendo la *teoría* base principal de nuestra enseñanza a to-

das luces equivocada, habrá de ser un necesario complemento de ella la *práctica* que se adquiere con el estudio del libro de que nos ocupamos, titulado *Ejercicios y Problemas de Aritmética*, coleccionados y resueltos por el profesor Mazas.

En este libro se hace una razonada clasificación de los distintos procedimientos existentes para resolver toda clase de problemas aritméticos y se explican con tal claridad, que de aquí en adelante los estudiantes, sin necesidad de profesor ni de explicaciones, podrán resolver todos cuantos problemas les pongan con solo consultar este libro; contiene millares de ejemplos de todas las reglas de la Aritmética.

De venta en todas las librerías y en la Casa Editorial Bailly-Baillière, Nutñez de Balboa, 21, Madrid, al precio de 8 pesetas en rústica e 9 encuadernada en tela.

Portafolio Fotográfico de España
Han llegado a esta redacción los cuadernos 37 y 38 de esta importantísima publicación que edita la acreditada casa de Alberto Martín, de Barcelona, correspondiente a Santander y Lugo respectivamente.

Un detallado mapa en colores, la descripción cabal de la provincia y su población que la integran, número de habitantes y señalando si disfrutan de estación férrea, y dieciséis escogidos fotogramas de monumentos y vías públicas de la capital, forman el cuadro dedicado a Santander, sobresaliendo entre las fotografías la estatua de Pedro Velarde, el Puerto, Palacio Real de la Magdalena, puente de Vargas, etc.

El 38 (Lugo), lo forman, al igual que el anterior, el mapa de la provincia a siete tintas, descripción de la misma y su capital, nomenclador de los pueblos por orden alfabético y dieciséis hermosísimas vistas de lo más notable que la capital encierra, descolando entre ellas la puerta del obispo Aguirre, la de la estación, convento de San Francisco, el Balcarrío, puente sobre el Miño, etc.

Los pedidos de esta obra pueden hacerse en las librerías, centros de suscripciones y al editor Alberto Martín, Consejo de Ciento, 140, Barcelona.

Notas del mar

Movimiento de buques en nuestro puerto durante el día de ayer:

Entradas
Los vapores *Cataluña* y *Ciudad de Palma*, procedente de Valencia y Cabrera, respectivamente, con la correspondencia, pasaje y carga el primero y lastre el segundo.

Salidas
Los vapores *Ciudad de Palma*, *Lulio* é *Isla de Menorca*, para Cabrera, Ibiza y Alicante y Mahón, respectivamente, con la correspondencia, con lastre el primero y pasaje y carga los restantes.

—Quedó despachado para Barcelona, el pailebot *Beatriz*, con lastre.
—Esta mañana son esperados, de Ciudadela, el vapor *Ciudadela*; de Barcelona, el vapor *Rey Jaime I* y de Argel, el vapor *Belver*, que saldrá esta tarde para Barcelona.

CULTOS

Jubileo de Cuarenta Horas

Continúan en San Miguel en honor del Patriarca San José: Exposición a las seis; a las diez Tercia y Misa mayor; por la tarde a las cuatro y media los actos de coro, Rosario, meditación y reserva de S. D. M.

Empezian en San Nicolás dedicadas al mismo Santo Patriarca por varios difuntos: Exposición a las seis; a las diez Tercia y Misa mayor; por la tarde a las cinco los actos de coro y reserva de Su Divina Magestad.

Otras funciones

En Montesión, a las ocho, el ejercicio de la Virgen del Pilar, con misa y cánticos.

Visita a la Corte de María

A Nuestra Señora del Pilar en Montesión ó San Cayetano.

Para mañana

Jubileo de Cuarenta horas

Concluyen en San Miguel en honor del Patriarca San José: exposición a las seis; a las diez Tercia y Misa mayor; por la tarde el Rdo. Dr. D. Miguel Alcover, Pbro.; por la tarde a las cuatro y media, los actos de coro, Rosario, meditación, procesión solemne, Te Deum y reserva de S. D. M.

Continúan en San Nicolás dedicadas al mismo Santo; exposición a las seis, a las diez Tercia y Misa mayor con sermón por el Rdo. Sr. D. Andrés Servera, vicario de la misma; por la tarde, a las cuatro, los actos de coro, Rosario, ejercicio en honor del Santo Patriarca y reserva de S. D. M.

Empezian en Santa Cruz, en honor del mismo Santo Patriarca; exposición a las seis y media; a las diez Tercia y Misa mayor con sermón por el Rvdmo. D. Vicente Frau, Profesor del Seminario por la tarde a las cinco los actos de coro, Rosario, ejercicio de San José, estación y reserva de S. D. M.

Otras funciones

Las fiestas para solemnizar el Patrocinio del Patriarca San José, se celebrarán en las iglesias siguientes: en la Catedral Basílica, a las nueve y media Horas menores y Misa mayor solemne con sermón por el Reverendo don Pedro Quetglas, Pro. En Santa Eulalia; a las siete y media, misa de Comunión general para las Hijas de María; a las nueve y tres cuartos Horas menores y Misa mayor solemne con sermón por el Rdo. don José Auba Pbro.; por la tarde los actos de coro, el Septenario del Santo Cristo y el ejercicio mensual de la Purísima con exposición y sermón.

En Santa Clara, a las diez y media Misa mayor con exposición y sermón por el Rvdmo. don Juan Sabater, Profesor del Seminario.

En las Teresas, a las diez Misa mayor con exposición y sermón por el Rdo. don Guillermo Puigserver, Pbro.; por la tarde a las cinco un piadoso ejercicio dedicado al Santo Patriarca.

En Montesión, a las siete y media, misa de Comunión general para los

Seglares católicos, con los niños de primera Comunión del Patronato; inmediatamente bendición de una imagen de la Inmaculada para la Congregación del Patronato; acabada la misa, visita al señor Obispo con banderas y música.

En San Felipe Neri, a las diez y media, Misa mayor con exposición y sermón por el Rvdmo. P. José Borrás C. O.

En la Concepción por la mañana a las siete y media, misa de Comunión general para las Hijas de María. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., rosario, visita a la Santísima Virgen con plática por el P. Director, bendición y reserva.

Visita a la Corte de María

A Nuestra Sra. de los Remedios en Santa Magdalena.

Santoral

Hoy—Santos Zenón, Víctor y Julio papa.

Mañana—Solemnidad de San José esposo de Nuestra Señora y san Hieronymo rey.

Sociedades y Corporaciones

Compañía de los Ferro-carriles de Mallorca

Línea de Palma a Santanyá

Publicadas las Bases acordadas por la Compañía para la emisión de Obligaciones al portador, cuyo producto ha de destinarse exclusivamente a la construcción y establecimiento de los Ferro-carriles de Mallorca y en las de la Sociedad Gratió Balear que es su Gerente.

En el acto de la suscripción se hará efectivo el primer pago de 100 pesetas por cada Obligación suscrita, según expresa la Base 4.º y los suscriptores recibirán los resguardos provisionales que expresa la Base 4.º.

También se admitirán encargos de suscripción en las sucursales que el Gratió Balear tiene establecidas en Manacor, Inca, Selva, Felanitx y Lluçmañor durante la día y horas expresadas. Los Administradores de estas sucursales se harán cargo del Boletín de suscripción suscrito por el suscriptor, cobrando del mismo los 100 pesetas por Obligación suscrita, como expresa la Base 5.º y se liberará una recibo inferior que será canjeado por el resguardo provincial de que habla la Base 4.º.

P. Lima 24 de Marzo de 1913.—El Director general de la Compañía, Guillermo Morcuera.

Una cuadrada de CARNE LIQUIDA del Dr. Valdés García, equivale a 250 gramos de la mejor carne; califica la gran cantidad de alimento que se ingiere en tan insignificante volumen.

Las mejores máquinas para cocer, hornear y hacer media.

«WERTHEIM Y SEYFERT,»

Suciores Banqu, Santo Domingo 6 y 10, Palma.

EL VINO KOLA MIDY

es un tónico regulador del corazón está indicado contra la fatiga física é intelectual, diarrea crónica, anemia de países cálidos, neurastenia lenta, extenuación, pérdida de peso, etc. Un vaso de este vino por día, uno antes de cada comida, pesa 4'50 botella.

No pierden embotelladas

FRÍAS las aguas más eficaces de VALLE DE VICHY

Fontes SAINT-LOUIS

El Valle de Vichy (Francia) ALLEN

CURAN DE VERDAD A DOMICILIO ESTÓMAGO-NIGADO-RIÑONES

La curación de las enfermedades cuyo origen se halla en los desórdenes de la digestión, se obtiene en poco tiempo y sin régimen penoso ni costoso, por medio de la deliciosa harina de asada la

REVALENTA DU BARRY

Renovando y purificando la sangre, y facilitando la digestión, hace desaparecer los dolores é irritaciones del estómago, y como la salud depende del estómago y de una buena digestión, estas ventajas se manifiestan a repetición, de modo especial en los desarreglos gástricos, los estreñimientos más rebeldes, las acedias y diarreas persistentes, las dispepsias (indigestiones) los colicos, las enfermedades de la afección del hígado, de los intestinos y de los riñones, la diabetes, la anemia é clorosis, la gota, las neurasias, así como las penosas jaquecas y neuralgias que son consecuencia, así como las migrañas, y más a medida de que los enfermos, del debilitamiento habitual ó descuidado.

En casa todos boticarios y ultramarinos.

RELOJERIA ALEMANA

GUILLERMO KRUG

Gran surtido en relojes de bello y pered.—Composturas a precios económicos.

COLON, 40 Y 44

PALMA DE MALLORCA

CANCER

Lupus, escrófula, úlceras, lunares, verrugas y otras imperfecciones, se curan por las aplicaciones de las SALES DE RADIO.

PELAIRES, 162 1.—PALMA

PECUARIA

Ganado de cerda, por Santos Arán.

Precio 3 pías

TELEGRAMAS

MANIFESTACIONES DE ROMANONES

Madrid 11 a las 16:30
Las aguas de Barcelona.—La apertura de Cortes no se aplaza.—La presidencia del Congreso.—La salud del Papa

El conde de Romanones nos ha dicho que el asunto de las aguas de Barcelona no puede resolverse en 24 horas y que desea que la Comisión regrese satisfecha.

Añadió después: «Desmientan ustedes los rumores circulados referentes a que se aplazaba la apertura de Cortes hasta el Otoño.»

«Aunque en política, siguió diciendo, nada puede vaticinarse y nada pudiera admitirse la absurda hipótesis que no estuviera en poder el partido liberal para firmar que las Cortes se abrirán el próximo mes de mayo.»

«Sobre quien presidirá el Congreso? El señor Azcárate puede ser un deseo de determinados elementos, pero nada puede afirmarse todavía.»

Nuestro Embajador cerca del Vaticano, señor Calbetón, telegrafía que el Papa está mejor, sin fiebre ya.

POLITICA

Madrid 11 a las 16:30

Banquete a Romanones
En el banquete con que obsecaron los diputados provinciales al conde de Romanones no se pronunciaron más discursos que el del presidente del Gobierno.

Nuevo ministerio del Trabajo.—El señor Paraiso, ministro

Se asegura que el ministerio del Trabajo empezará a funcionar a primeros de Julio.

Las Cortes autorizarán al presidente del Consejo para la creación y organización de dicho ministerio por medio de decreto.

Se insiste en asegurar que don Basilio Paraiso se le nombrará ministro del Trabajo.

El único inconveniente que hay es que el señor Paraiso, según se decía, no está decidido a cruzar la plaza de Oriente.

Los jefes del ministerio trabajan activamente en la redacción del proyecto de ley del nuevo ministerio.

Todo está en ver si el prestigioso político, ingresará en las filas monárquicas.

Madrid 11 a las 24
Una colea al asunto de las Ordenes Militares

Según parece aun colea el asunto de las Ordenes Militares.

Se habla de una reunión del Capitolio general de las cuatro Ordenes.

Por su parte el señor Conde de Romanones se ha dirigido a sus colegas y a sus firmas aparece en el Mensaje de protesta contra el proyecto del Gobierno sobre la reforma de la enseñanza del Catecismo, para que le digan de una manera concreta si están o no conformes con los proyectos del Gobierno en esta materia.

Recepción diplomática
Se ha celebrado la acostumbrada recepción diplomática en el ministerio de Estado la que se ha visto concurridísima.

Ha asistido por primera vez a la misma el nuevo Nuncio de Su Santidad.

El banquete a Romanones
El martes próximo a las ocho de la noche en el Palace Hotel se celebrará el banquete de los Diputados provinciales en honor de Romanones.

INSTITUTO DE REFORMAS SOCIALES
Madrid 11 a las 24
La construcción de casas baratas.—Discurso de Azcárate.—Invitación aceptada.—Comisión informadora

Se ha reunido el Instituto de Reformas Sociales en pleno.

Se dió cuenta del informe propuesto al Gobierno la inversión de la cantidad asignada en presupuesto para subvención a las Compañías y particulares constructores de casas baratas.

El Presidente señor Azcárate espuso el caso extraordinario que ocurre, de negarse el Banco Hipotecario, el Monte de Piedad y la Caja de Ahorros a facilitar

fondos para esta empresa, cuando tienen asegurado el interés en virtud de la subvención votada en Cortes.

Esta conducta, dijo, contrasta con la que observa el Monte de Piedad de León que hace anticipar en este sentido no solo a colectividades sino también a particulares.

Se aceptó la invitación del Gobierno de Suiza y enviar una representación del Instituto a la conferencia que se celebrará en Berna, acerca del «Turno de jóvenes y la jornada de mujeres».

También se acordó conforme a la petición del señor Alba designar una Comisión informadora para el estudio de la cuestión de Ríotinto.

La Compondrán un vocal del Instituto designado por el ministro, otro representante de la sección patronal y otro de la obrera.

Se acordó que agregará a dicha Comisión el general Marva, persona competentísima en asuntos sociales.

COTIZACIONES

Interior contado	82.75
Interior fin de mes	82.85
Amortizable 5 p	101.00
Amortizable nuevo	93.00
Banco de España	452.00
Compañía Tabacalera	295.00
Francos	8.45
Libras	27.28
Exterior	91.57

NOTICIAS SUELTAS

Madrid 11 a las 16:30
Viaje regio

El viaje del Rey a París, según se asegura adelantará para el 11 ó el 12 después de su regreso de la botadura del acorazado «Alfonso XIII», siendo probable que este viaje se haga extensivo a Londres permaneciendo allí algunos días.

Ferías
Dicen de Valencia que se ha dado un esbozo del programa de las próximas fiestas que anualmente se celebran en la ciudad del Turia.

El 29 de Julio se celebrará la fiesta de la Caridad con reparto de 2 premios a la virtud (1000 pesetas) otros dos «Bolsas de viaje» (1000 pesetas); donativos a viudas bonos a pobres (2000 pesetas).

Se dará después una novillada el siguiente día 30.

El 1.º de agosto y el 31 Certamen regional de bandas. Llegada de la banda municipal de Roma.

El día 2 de agosto tendrá lugar una cabalgata histórica y el siguiente día 3 una corrida de toros.

La «Gaceta»
La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Convocando para el día 19 de Mayo próximo la Junta Consultiva de Navegación y Pesca marítima.

El escalafón especial de gobernadores civiles.

Anuncio de las oposiciones a una plaza de escribiente del cuerpo auxiliar del ministerio de Estado dotada con el sueldo de 1500 pesetas.

Firma regia
Del ministerio de Fomento firmó S. M. los siguientes decretos:

Nombrando en la escala de ingenieros jefes del cuerpo de agrónomos a don Olegario Gutierrez y a don Emilio Gom.

Ayudante mayor de Obras públicas a don Manuel Gutierrez Castillo.

Resolviendo dos recursos contra una providencia del gobernador de Guipuzcoa de 1.º de Febrero del corriente año, sobre terrenos para vias proyectadas según los artículos 3.º y 4.º del Real decreto de 1911.

Otro relativo a la creación del Consejo Superior de Fomento.

Creando la enseñanza de la carrera de peritos agrícolas en las escuelas prácticas de agricultura en Valladolid y Zaragoza y los estudios de Agricultura en Alicante.

Distribuyendo el crédito de 9.500.000 pesetas consignado en el vigente presupuesto para subvención a las Juntas de Obras de puertos.

Disponiendo que se considere incluido en el Real decreto de 27 de Mayo de 1906 la Escuela Nacional de Aviación.

Individuos sospechosos en Madrid

Para sembrar alarma
Continúan las fantasías sobre la presencia en Madrid de individuos de ideas avanzadas y peligrosas.

En los centros oficiales se nos dice que no hay motivos para temer que ocurra nada el día de la jura de la bandera, y que cuanto se dice obedece, sin duda, a la campaña de algún elemento antiterrorista a fin de sembrar alarma para que acuda poco público a dicho acto, pero que acudirá es indudable sin hacer caso de aquellas fantasías.

Guardia mora en Palacio.—Para la jura de la bandera

El lunes dará guardia a Palacio el escuadrón de caballería mora y 150 indígenas.

Tomará parte en la jura la columna de desembarco del crucero Carlos V compuesta de una sección de marinería, otra de infantería, otra de Sanidad y otra de ingenieros y además la banda de música.

Madrid 11 a las 20
Automóvil que atropella a un ciclista

La Reina Cristina manda al ciclista con su auto a la casa de socorro

A la entrada del Parque de Oeste el automóvil de «Mundo Gráfico» que lo guiaba un redactor de dicha revista acompañado de una señora atropelló a un ciclista derribándole al suelo pasándole las ruedas sobre la cabeza y cuerpo fracturándole dos costillas, produciendo además una lesión grave en la cabeza.

Al mismo tiempo pasaba por dicho sitio el automóvil de la Reina Cristina que iba ocupado por esta y la señorita de Silva.

La Reina Cristina dispuso el traslado del ciclista herido en su automóvil a la casa de socorro del distrito de Palacio.

La Reina Cristina esperó sentada el regreso de su automóvil conversando mientras tanto con varias personas.

Numeroso gentío rodeó a la augusta señora entre la concurrencia estaba el redactor del «Mundo Gráfico» que atropelló al ciclista.

Cuando regresó el automóvil la Reina montó en el marchando a la casa de socorro visitando al herido y ordenando que se le cuidara convenientemente.

Los Reyes de paseo
El Rey acompañado del Conde de Aybar marchó a la Casa de Campo y luego al tiro de pichón.

La Reina Victoria y su madre la Princesa Beatriz pasearon por la Casa de Campo.

Delegado de enseñanza en Marruecos
La sociedad geográfica ha nombrado a su Vicepresidente señor Ugarte delegado de la Comisión de enseñanza en Marruecos.

Ascenso de oficiales de Instrucción pública.—Secretario que deberá ser Catedrático

Entre los decretos sometidos a la firma del Rey por el Ministro de Instrucción pública señor Lopez Muñoz figuran los siguientes: Promoviendo a Oficial 2.º de la secretaría del Ministerio con la categoría de jefe de administración de 3.ª don José Acuña.

Promoviendo a Oficial 3.º de dicha secretaría, jefe de 4.ª clase a don Salvador Lobrin.

Disponiendo que el cargo de Secretario de la Junta de ampliación e investigaciones científicas sea desempeñado por un Catedrático de Universidad, cuyo nombramiento se hará a propuesta de la misma Junta.

Anticipando la fecha en que deben solicitar matriculas los alumnos de las Universidades.

Los huertanos de Murcia pedirán que no se estraigan aguas del Segura

Comunican de Murcia, que cuando llegue el Ministro de Fomento señor Villanueva se trasladarán a dicha población unos 15 000 huertanos para pedirle que se prohíba la extracción de las aguas del Segura porque con ello se perjudica la huerta.

Con motivo de dicho viaje se organizarán trenes especiales en Murcia y Orihuela.

Actividad para la botadura del «Alfonso XIII».—Tribunas adelantadas.—Día de la botadura

Dicen del Ferrol que en aquel

Arsenal se nota inusitada actividad con motivo de la botadura del acorazado «Alfonso XIII».

Al buque solamente le falta colocarle el plano de blindaje.

A fines del corriente año podrán efectuarse pruebas de máquinas.

La sola en donde se servirá el lunch después de la botadura está adornado regiamente.

Se adelanta mucho en la construcción de las tribunas inraedias a la proa del barco desde don de los invitados presenciaron la botadura del acorazado.

Este será lanzado al agua a las tres en punto de la tarde del 7 de Mayo próximo.

El acorazado «España» entrará en el dique el mismo día de la botadura del «Alfonso XIII».

Traslado de los restos de Becker.—Acto suntuoso y solemne

Comunican de Sevilla que se ha efectuado el traslado de los restos del insigne poeta Becker a la Capilla de aquella Universidad.

El acto se vió concurridísimo resultando suntuoso.

Asistieron al traslado de los restos los académicos y las autoridades.

Antes de efectuarse el traslado se celebró una velada en el Museo en honor de Becker.

A dichos actos asistieron las personalidades más salientes de aquella población y numeroso público.

El Príncipe de Sajonia visita los monumentos y el cuartel del Regimiento de Soria

Telegrafian de Sevilla que en aquella capital reina un tiempo inmejorable.

El Príncipe de Sajonia que se encuentra en aquella capital ha visitado los monumentos más notables la Catedral y el Alcázar.

Luego el Príncipe visitó el cuartel del Regimiento de Soria, del que es Coronel honorario, siendo recibido por el gobernador militar y los Jefes y Oficiales del Regimiento.

El Príncipe no estuvo en la Capitanía General por hallarse enfermo el General Delgado Zulueta.

Una Compañía con bandera y música tributó al Príncipe los honores de ordenanza.

En el cuarto de banderas del cuartel se obsequió al Príncipe con un lunch y cuando éste se servía la Banda del Regimiento interpretó varias composiciones.

Madrid 11 a las 24
Obsequio de García Prieto a los representantes de la Cámara de Comercio de París

El señor García Prieto obsequiará mañana con un banquete en su casa a los miembros de la Cámara de Comercio española en París.

Después que haya realizado S. M. el Rey su viaje a la capital de Francia el señor García Prieto irá allí a recibir los agasajos que le preparan aquellos miembros para corresponder a la protección que dispensó a los intereses españoles en Francia durante el tiempo que fué ministro de Estado.

Nafragio
Cerca del islote del Lobo (Canarias), naufragó una lancha de pesca ahogándose tres tripulantes.

Jura de banderas
Dicen de Vigo que con motivo de la jura de banderas se celebrará el domingo próximo un banquete en el Hotel Continental con que los reclutas que han satisfecho la cuota de exención obsequian a sus compañeros.

Los oficiales que les instruyen asistirán a los postres.

Visita del Kaiser a Canarias
Se asegura que el Kaiser visitará a Canarias a primeros de Mayo próximo.

Incendio en Zaragoza.—Pérdidas
Desde Zaragoza dan cuenta de que ha ocurrido un incendio en un taller de muebles de la plaza del Pilar.

El edificio ha quedado destruido siendo las pérdidas de grandísima importancia.

No han ocurrido desgracias.

Funerales
En Canarias se han celebrado solemnes funerales por el alma del Obispo de Córdoba, que lo

fué durante muchos años de Canarias.

La travesía en globo desde Las Palmas a América

Comunican de Las Palmas que el Suchard número 2 en que hará el viaje el capitán Bruker desde dichas islas a América, es un globo libre.

Hará la travesía aprovechando las corrientes aéreas.

Se calcula que tardará diez días en llegar recorriendo 450 kilómetros diarios.

Aterrizará en América del Sur y en caso de que el viento le sea desfavorable descenderá en el Norte de América.

Las autoridades militares se niegan a autorizar la salida del globo de las montañas que coronan el puesto, por hallarse allí establecidas las fortificaciones.

NOTICIAS DEL EXTRANJERO

Barcelona 11 a las 23
El nuevo presupuesto.—Oposición

Washington.—El presidente del Gobierno Mr. Wilson esta practicando gestiones para conseguir del Senado que apruebe las modificaciones de algunos capítulos del nuevo presupuesto a las que se oponen algunos senadores.

Este acuerdo del Senado es de gran importancia en la labor política del Gobierno.

La ley contra los Jesuitas
Estrasburgo.—La ley que regía contra los jesuitas ha sido abrogada por el Parlamento de Alsacia-Lorena.

Muerte de la madre de Poincaré
París.—Ha fallecido la anciana madre del Presidente de la República M. Poincaré.

Por el Palacio del Eliseo desfiló numerosa concurrencia para dar el pésame al Presidente.

La finada muere a los 74 años de edad.

Sublevación a bordo
París.—En el puerto de la Rochela los tripulantes de la corbeta rusa «Baltzen» se sublevaron.

Tuvo que acudir fuerza de marinería francesa para sofocar la sublevación, siendo detenidos los sublevados.

Digieron que su conducta obedecía a que les daban mala comida.

La huelga general en Bélgica
Bruselas.—Se acerca el día señalado por los socialistas para protestar por medio de la huelga general contra el Gobierno por negarse a la implantación de las reformas democráticas pedidas por el partido.

El día 14 del corriente es el elegido para cesar en el trabajo todos los socialistas de Bélgica.

El gobierno toma muchas precauciones para evitar trastornos y poder atender a los principales servicios.

Otro aviador muerto
Berlín.—En Genselskicken efectuando un vuelo de prueba el aviador Lichte, tuvo la desgracia de caerse de una altura de unos 40 metros.

Al ir a recogerle para auxiliarse, era ya cadáver.

El Papa mejora
Roma.—El estado de S. S. el Papa es más satisfactorio.

Los médicos dicen que la mejoría es muy acentuada.

Sorpresas del segundo campamento de la región de Zaian

Tánger.—Los indígenas venidos de Oued Tebbia dicen que el pretendiente Mangisa sorprendió y tomó el segundo campamento de la Región de Zaian, después de apoderarse de la Kasbah de Tadra.

Huelga de ferroviarios.—Colisiones Nueva York.—Dicen de Buffalo que recurrede la huelga de ferroviarios, habiendo ocurrido colisiones sangrientas entre los huelguistas y la policía.

Hay muchos heridos.

El gobierno ha dictado ordenes para impedir que se repitan las colisiones.

Llegada del aviador Brindejone a París

París.—Procedente de León ha llegado hoy a esta capital el aviador Brindejone, dando por terminado el raid París, Burgos, Madrid, Zaragoza, Barcelona, Marsella, León y París.

Ataque a las fuerzas francesas

Uxda.—Varias tribus cercanas al Muluya que habían pedido el perdón, han atacado nuevamente el puesto francés de Mukila.

Los franceses sostuvieron el ataque entablándose una lucha sangrienta en la que fueron rechazados los rebeldes sufriendo muchas bajas.

Los franceses han tenido un soldado muerto y diez heridos.

Enferma que mejora
Londres.—La Duquesa de Connaught, tía de la Reina Victoria de España, ha experimentado una notable mejoría en la enfermedad que sufre.

LA GUERRA EN LOS BALKANES

Barcelona 11 a las 23
Rusia ha aprobado la demostración naval de las potencias

San Petersburgo.—La nota oficial que se ha facilitado a los periodistas dice que apesar de las gestiones practicadas por el Gobierno ruso, no ha tenido más remedio que aprobar la demostración naval de las potencias contra Montenegro y persistirá en la misma línea de conducta.

Yate real capturado
Cetigne.—El yate real de Montenegro que salió de Antivari escoltando varios buques cargados de harina, ha sido capturado por unos cruceros ingleses, que bloqueaban la plaza.

Servia retirará las tropas del sitio de Skutari

Londres.—Según el importante periódico Daily Mail, Servia por indicación de Rusia, retirará sus tropas del sitio de Skutari.

Declaración del Gran Visir.—La paz

París.—El periódico New York Herald publica un telegrama de Turquía afirmando que el Gran Visir ha declarado que dentro de cinco días se firmará la paz.

Bulgaria acepta las últimas proposiciones de las potencias

Sofía.—Se afirma que Bulgaria acepta las últimas proposiciones de las potencias, por lo que ha ordenado la suspensión de las hostilidades.

Falta confirmar la noticia.

Montenegro no renuncia a Skutari

Cetigne.—El gobierno montenegrino ha declarado que es inexacto que haya ofrecido a admitir compensaciones a cambio de renunciar a la toma de la plaza de Skutari.

Dice que mantiene sus pretensiones sobre dicha plaza que consideran esencial para la prosperidad de Montenegro.

CORRESPONSAL

NOTICIAS DE BARCELONA

Barcelona 11 a las 22
El incidente entre Alba y la Comisión de aguas.—Dimisión de Sostres.—Reunión.—Acuerdos

Las noticias recibidas del incidente ocurrido entre el ministro de la Gobernación señor Alba y la Comisión del Ayuntamiento que fué a Madrid a gestionar la aprobación de la adquisición de las aguas de Dos Rius, ha producido gran irritación en el municipio, agravándola la noticia de la dimisión del Alcalde señor Sostres.

Todos los concejales incluso los adversarios al proyecto de aguas dicen que el señor Alba trató a la Comisión de un modo intolerable.

Se han reunido los jefes de grupo acordando por unanimidad, aprobar la conducta de la Comisión y acudir en Corporación a la estación del Apeadero a recibirla.

Algunos han propuesto la dimisión de todo el municipio.

Se acordó esperar oír antes a los señores de la Comisión.

Artículo violento de «La Veu de Catalunya».—Protesta de «El Noticiero Universal».

El periódico regionalista «La Veu de Catalunya» publica en su número de hoy un violento artículo titulado «Contra Barcelona».

Dice que no puede tolerarse el desprecio del señor Alba a la representación de la ciudad.

«El Noticiero» censura al Gobierno y cree que ante la ofensa recibida el Municipio debe dimitir.

Sanchez Anido se ha excusado de hacer declaraciones

El Gobernador señor Sanchez

Anido al ser interrogado por los periodistas se ha excusado de hacer declaraciones acerca del asunto de las aguas.

Lo único que ha dicho es que son exageradas las noticias que se han recibido del incidente ocurrido entre el señor Alba y la Comisión.

Huelguistas que han vuelto al trabajo

Dicen de Mataró que la mayoría de los labradores huelguistas, ante el fracaso sufrido en la huelga han vuelto al trabajo.

Weyler a Mataró.—Revista de los somatenes

El capitán general de Cataluña señor Weyler que regresará el domingo de Argel y Palma, saldrá la misma mañana para Mataró al objeto de revistar los somatenes.

Se prepara una misa de campaña y otros actos.

Los radicales y el primero de Mayo

Los radicales se proponen celebrar este año la fiesta del 1.º de Mayo.

A este objeto preparan una retreta nocturna.

Busca y captura de un empresario

El Juzgado ha ordenado la busca y captura del Empresario del «Teatro Soriano» que desapareció debiendo tres mil pesetas a los artistas.

MALLORCA FUERA DE MALLORCA

Madrid 11 a las 16:30
Gratificación al marqués de Zayas

Se ha concedido la gratificación anual de 900 pesetas al coronel de Estado Mayor don Bartolomé Zayas Borrás, marqués de Zayas.

Subvención a la Junta de Obras del puerto de Palma

En la distribución del crédito para subvención a las Juntas de Obras de puertos, ha sido señalada a la de Palma la cantidad de 250.000 pesetas.

Espectáculos

Teatro Principal
Función de este con notable y escogido programa de 7 a 10 y media noche.
Entrada el Perisú o 10 ptes.

Teatro Lírico
Compañía de ópera y zarzuela de Antonio Martelo y Luis Ballester.
Función para hoy a las seis y media.—La Diva.
Entrada general 0,75 ptes.

Teatro Bañes
Escogido y variado programa de cinco todos los días y la concurrencia Le Sevillita, la bailarín Consuelito y el Trio Iris.
Entrada general 0,50 ptes.

Teatro La Protectora
Todos los días función de cinematografía con variado y escogido programa.
Entrada general 0,75 ptes.

ELIXIR GALLOL.—Cu a debilidad nerviosa.

OBRAS NUEVAS

